
令和３年８月１日 

一般社団法人三田つつじが丘ＣＡＴＶ管理組合 令和３年度通常社員総会報告書 

 

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素は一般社団法人三田つつじが丘ＣＡＴＶ管理組合の活動にご配慮を賜り厚く御礼

申し上げます。 

さて、今般は、前年に引き続き新型コロナウィルスの感染拡大予防の観点から施設利用

ができなくなり、社員の皆様方には書面による議決権行使をお願いいたしました。 

その結果をとりまとめましたので、下記のとおりご報告申し上げます。 

 

開催日 令和３年６月２７日（日） 

議決権総数 １３３０個 議決権行使数 ８２８個 以上から本総会は成立しました。 

 

議決結果 

 

第１号議案 令和２年度活動報告及び決算報告・監査報告 

賛成 824 票うち議長委任 76 票 反対 4 票  賛成多数で承認可決 

第２号議案 令和３年度役員選任 

賛成 824 票うち議長委任 77 票 反対  4 票  賛成多数で承認可決 

第３号議案 令和３年度活動計画及び予算計画 

賛成 821 票うち議長委任 80 票 反対  7 票  賛成多数で承認可決 

 

書面による議決は、以上の結果となりました。 

 

ご質問及びその回答 

Q：損益計算書の支出の部、まち協業務委託費の内容を教えてください。 

A: まち協事務所の水道光熱費、電話、インターネット接続使用料、コピー機等 

使用料などに（20,000 円/月）です。 

Q: アユートへも業務委託するのですか。  

A: 前年度はまち協に委託していた業務を、本年度より N P O 法人ボランテイアアユ－

トへ委託しました。平日 10 時から 15 時の事務所での電話応対、各種事務処理等の

人件費として（80,000 円/月）＠900×4 時間×22 日 

まち協業務委託費とアユート業務委託費の合計金額は、前年度まち協業務委託費 

と同額（10,000 円/月）です。 

Q: ネット接続のメリットとデメリットを教えてください。 

費用はいくらアップしますか？ 

A; メリットは、加入者が 500件以上あることが前提ですが、利用料が月額 3,000 円台

で提供できることです。 

  デメリットは、ネット接続の特性上、24 時間・365 日のサポート体制が必要ですが

その構築が困難なことです。 

 



 

 

書面決議書にお寄せいただきましたご質問、ご要望など詳細は、当組合自主放送 

地上デジタル 11chで、6 時、9時、12 時、15 時、18 時、21 時各 00分に放映しており

ます。書面にてご希望の方は、当組合にご連絡をお願いいたします。 

 

 

ご意見、ご要望 

★ 書面決議に反対  総会開催を延期すべし。 

★ 役員報酬はいいと思うが、1万円/月にした理由が明確になっていない。 

別に 2万でも 3 万でも理由が分かればいいと思う。 

★ 今の所、自主放送はいりません。 

★ テレビ離れの中、中長期の見直しに基づいた計画が必要と思われます。 

★ 顧問を置く意味がわからない、不要である、削除すべき。 

★ 自主放送に関し、今後視聴軒数の把握が必要。 放送内容の精査。 

★ 組合員の増員を計るには、もっと組合員への説明不足と思われます。 

★ 電柱使用料を辞退していただけるよう役員の力で話しあいをすべきと考えます。 

★ 予算計画書の数字が老眼鏡を用いても見づらい。次回から B4 用紙で見やすくして

ほしい。 

★ 三田市広報内容放送が多いが、もっと取材番組を取り入れてはどうか。 

★ アナウンサーに若手を起用してはどうでしょうか。 

★  アユートに業務委託する以上、報酬を 1万円/月から開始について上限も定める 

べきと考える。例えば 5万円/月では。 

 

 

 

 

 

一般社団法人 三田つつじ丘 CATV 管理組合 

電話 079-556-8012 fax 079-555-6806 

10：00～15：00 （土、日、祝日休） 

 

 


